



校長の目 ～西小日々通信～

令和4年10月28日（金）



昨日は、私が一日不在だったため、更新をお休みさせていただきました。

まずは、おととい実施したおひさま学級の校外学習について、少し遅くなりましたがお伝えいたします。延期されていた校外学習でしたが、ようやく実施することができました。風が冷たい日でしたが、太陽が燦爛と降り注ぐ中、元気に出発することができました。公園では先生や友達と一緒に駆け回り、遊具でもたくさん遊ぶことができました。また、スーパーマーケットでの買い物学習も行いました。行き帰りも交通ルールを守って一列で歩き、全員が怪我無く無事に帰校できました。子供たちは充実した一日を過ごすことができました。



今日の3校時は、6年生が理科室で実験をしていました。学習内容は、「てこのはたらき」です。本時は、てこが水平になるときのきまりを見つけることが学習課題です。実験用てこにおもりをぶら下げながら、釣り合う場所を見つけていきます。おもりの数を変えたり、支点から距離を変えたりしながら、釣り合ったところをワークシートに記入していきます。本来、実験は予想を立ててから行うものですが、子供たちの様子を見てみると、感覚的にいろいろと試しながら、釣り合う場所を探しているようでした。実験後は、釣り合った時のおもりの数と支点からの距離がどうであったか、自分のデータを考察します。そして、「てこが釣り合うのは、（支点からの距離）×（おもさ）が、左右で同値となったとき」であることを見つけ出します。



4校時は、1年生の音楽会練習でした。体育館で練習するのは、今日で4回目です。自分の並び順もしっかり覚えることができ、指揮者を見ながら演奏できるようになってきました。音もだいぶそろってきていて、一人一人が自信をもって演奏しています。日に日に成長している1年生です。本番まで、あと一週間。当日が本当に楽しみです。

